

皆さんの身近な情報や写真をお寄せください  
 総務企画課情報防災グループまで  
 電話662-4899

## 青山光希くん(中山中) 極真空手世界選手権で3位！

3月22日と23日にカザフスタンで開催された極真空手の第1回ジュニア世界選手権に、中山中学校3年の青山光希くん(達磨寺)が出場し、男子14・15歳の55キロ以上級で見事3位に輝きました。小学1年生の時に空手を始めたという青山くん。以来練習に励み、昨年の東北大会での優勝や、全日本大会で上位に入賞するなどの成績が認められ、今回初めて世界大会出場を果たしました。世界大会出場が決まった時は、不安もあったけれど嬉しかったそうです。世界大会での結果について、「出場するからには優勝を目指していたので悔しい。それでも世界大会で3位に入賞できて自信になった。もっと練習を頑張って、次こそは優勝したい」と意気込みを語っていました。



▲世界大会で3位に輝いた青山光希くん(中山中3年)

## 八坂神社例大祭

天気に恵まれ、春らしい穏やかな陽気となった4月13日、八坂神社(柳町)で毎年恒例の例大祭が行われました。神社境内で巫女舞や倭楽が披露されたほか、元気な掛け声とともにおみこしが練り歩きました。また、地区の青年たちによるお神楽が家々を訪問。見物客の頭に大きな口で噛みつき、家内安全や無病息災となるよう厄払いをしていました。



## 楽しい学校生活は 元気なあいさつから



中山中学校校門

コミュニケーションや友達作りの第一歩となるあいさつを推進しようと、4月21日から23日にかけて、中山中学校、長崎・豊田両小学校それぞれの校門前で町青少年育成町民会議(鈴木政明会長)によるあいさつ運動が実施されました。同会議委員の方が登校してくる児童・生徒に声をかけると、元気なあいさつが返り、校門前では元気な声が飛び交っていました。同会議は、今後も定期的にあいさつ運動を実施する予定です。

## 役場庁舎等に最先端の光

### ◇役場正面玄関にLED街路灯を設置

役場正面玄関にソーラーLED街路灯が設置されました。

この街路灯は、照明部分には長寿命、省エネルギーなど優れた特性を持つLEDが採用されているほか、太陽光の自然エネルギーを電気エネルギーに変換してバッテリーに蓄え、夜はその蓄えたエネルギーを使って点灯するという仕組みで、まさに最先端の照明システムと言えます。



大規模な停電に見舞われても、外部からの電気の供給に関係なく点灯するので、防災対策としても期待されています。

### ◇役場窓口等に有機EL照明を設置

役場1階窓口前の記載台に、有機EL照明が設置されました。

有機EL照明とは、電圧をかけることで発光するという有機物(動物や植物を構成する物質)の性質を利用した照明です。

照らす範囲が広い(面光源)、省エネルギー、紫外線を含まず、目にやさしいという特徴があり、次世代の照明として期待されています。

有機EL照明は、役場窓口のほか、中央公民館、総合体育館、ひまわり温泉ゆ・ら・らにも設置されています。お越しになった際は、ぜひ最先端の光をご覧ください。



## 広報なかやま 4月号の訂正

広報なかやま4月号「町議会だより3月定例会」の内容に一部誤りがありましたので、お詫びして訂正いたします。正しくは次のとおりです。

- 訂正箇所
  - 10ページの中学校完成予想図の注釈
- 【誤】
  - 中山中学校改築は平成27年3月に完成
- 【正】
  - 中山中学校改築は平成28年3月に完成

## 戸籍の窓口 4月届出分

## まちの人口(4月末現在)

人口 11,945人 (前月比-11人)  
 (男5,832人、女6,113人)

世帯数 3,620世帯 (前月比+3世帯)

人の動き (4月届出分) 出生5人 転入48人  
 死亡18人 転出46人